

martes 25 de octubre de 2022 - 3:02 PM

“Acabar con el petróleo no nos permitirá tener los recursos para la transición energética”: Saúl Kattan

Saúl Kattan, nuevo miembro de la junta directiva de **Ecopetrol**, aseguró que evaluarán con la junta y el Gobierno los nuevos contratos de exploración, “creo que esa puerta no está completamente cerrada”.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar Artículo 00:00 00:00 **mow**



Este martes Saúl Kattan, nuevo integrante independiente de la junta directiva de **Ecopetrol**, y quien ya ha trabajado en el pasado con el presidente Petro, tocó varios temas relevantes para la compañía en una entrevista que concedió a la cadena radial Blu Radio.

De acuerdo con el informe del portal económico DataiFX, uno de los principales temas que abordarán en la primera reunión de la nueva junta, que realizará este viernes.

Kattan dijo a Blu Radio que entre los principales temas está el espinoso y controversial tema del fracking. “

Hasta el momento el Gobierno no ha estado a favor del fracking, evaluaremos con el Gobierno todas las posibilidades. Aquí está todo el apoyo del Gobierno para que la empresa siga siendo la mejor y la mayor empresa del país y, apoyando al tema de exploración y explotación y por supuesto de transición energética”, señaló a la cadena radial.



Asoleche expone su preocupación por la propuesta en la reforma tributaria de gravar productos lácteos



El dólar cerró a \$4.948,15 en promedio, con una caída de \$20,79 frente a la TRM

También afirmó que en ese encuentro de la junta se evaluará lo que se ha hecho por parte de la administración de la compañía. Kattan agregó que no se tiene en el radar un cambio de la administración.

Kattan también manifestó que, en el caso de ISA, donde **Ecopetrol** tiene una participación 51,41%. “Se evaluará la composición de la junta directiva de ISA y a la administración con el fin de tomar las decisiones; no necesariamente es un cambio en la administración”, explicó a Blu Radio.

Añadió que la transición energética es muy importante para la empresa, para el país y para el mundo entero.

“Creo que ya empezaron, esto no es un tema nuevo o algo que va a empezar con esta junta directiva o con el Gobierno Petro, es una transición que ya empezó; veremos cómo se puede acelerar, pero sin dejar de lado la exploración y explotación que hoy tiene la empresa y que viene creciendo a lo largo de los últimos meses”, explicó el nuevo miembro de la junta a la emisora.

Insistió en que la empresa tiene contratos de exploración importantes y esto va a seguir, por supuesto.

“Los contratos existentes se respetan, vamos a seguir con esa exploración que es importante. Vamos a evaluar con la junta directiva y el Gobierno los nuevos contratos de exploración, yo creo que esa puerta no está completamente cerrada. Para que haya transición energética debemos tener una empresa sólida, grande e importante; acabar con el petróleo no nos va a permitir tener los recursos para la transición energética”.

Lee: Nueva ponencia de la tributaria de Petro modificará la sobretasa a empresas del petróleo y

Vanguardia TV

Video: La 'guerra santa' Bolsonaro y Lula en plena campaña

Video | Asaltan a periodista previo a final de la Copa Libertadores

'Nonitos digitales' de Floridablanca

Vanguardia x PYMES
Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Asoleche expone su preocupación por la propuesta en la reforma tributaria de gravar productos lácteos
- 2 “Acabar con el petróleo no nos permitirá tener los recursos para la transición energética”: Saúl Kattan
- 3 El dólar cerró a \$4.948,15 en promedio, con una caída de \$20,79 frente a la TRM
- 4 Exportaciones e importaciones entre Colombia y Venezuela alcanzaron los 2,25 millones de dólares
- 5 Nueva ponencia de la tributaria de Petro modificará la sobretasa a empresas del petróleo y carbón

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

» Suscríbete al Newsletter de Vanguardia

Suscríbete



Al registrarte, aceptas nuestros [Términos y condiciones](#) y nuestra [Política de privacidad](#).

Etiquetas [barriles de petróleo](#) [Ecopetrol](#) [Gustavo Petro](#) [Petróleo](#) [Precio del petróleo](#)

Publicado por Redacción Economía

Lea también



Tensiones entre el Gobierno Petro y congresistas del Pacto Histórico



Renunció funcionario de Minvivienda que le dijo "hampón mentiroso" a Petro



Así podrá participar del diálogo regional propuesto por el Gobierno en Bucaramanga



Nueva ponencia de la tributaria de Petro modificará la sobretasa a empresas del petróleo y carbón

Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

[¡Regístrate gratis!](#)

Si ya estás registrado, [inicia sesión](#).

Ingresar

[¿Olvidaste tu contraseña?](#)

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Páutete con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2022 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular.
Términos y condiciones